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 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．能登川病院の現

状と今後の展望につ

いて

(1)現在の患者動向や経営状況について。
(2)今後の展望について、現段階での状況や考
え方は。

担当部長

市長

２．定員適正化計画

による職員採用につ

いて

(1)追加募集の要因は。
(2)２６年度の採用は充足したのか。
(3)職種別の、応募者数と採用者数、欠員の状
況は。

(4)栄養教諭と学校栄養職員の職員体制や配
置状況、今後の配置予定は。

(5)市として栄養職員の確保はどうか。

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

担当部長

３．東近江大凧まつ

りについて

(1)今年のまつりを終えて今後の問題点と改
善策は。

(2)主要道路にふれあい運動公園の道路標識、
案内表示を。

(3)ふれあい運動公園の整備について、市はど
のような対応をするのか。

担当部長

担当部長

担当部長
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